

今年は107名の方が永年勤続表彰されました

医療法人社団 健育会 理事長 竹川 節男

永年勤続表彰



健育会グループでは、毎年10年以上の勤続者の方に直接感謝の気持ちを伝えるため、永年勤続表彰を行っています。本年は、全施設で107名の方が表彰されました。

今年も例年通り、健育会グループ全ての病院・施設を訪問して、私から勤続を達成された皆さんに表彰を行いました。

本年は、10年勤続が81名、15年勤続が1名、20年勤続が23名、30年勤続が2名いらっしゃいました。合計で107名となり、前年度よりも22名多くの方が対象となりました。



多くの職員が、長きにわたり健育会グループの仕事に従事し、貢献いただけることは理事長として大変嬉しい限りです。こうした感謝の気持ちを伝えるために、表彰は私自ら現地に赴いて行っております

ケアポート板橋



竹川病院・ケアセンターけやき



ライフケアガーデン湘南・湘南慶育訪問看護ステーション



茅ヶ崎セントラルクリニック



ライフサポートひなた



石川島記念病院



しおん



石巻健育会病院・ひまわり在宅サポートグループ



いわき湯本病院



しおさい



西伊豆健育会病院



花川病院



喬成会介護事業部



ライフケアガーデン熱川



熱川温泉病院



ライフサポートねりま



表彰式では一人一人に直接、表彰状と花束をお渡しし、その後皆さんからも謝辞を述べていただいています。今回はその一部をご紹介します。

竹川病院 作業療法士 藤澤知弘さん



本日はこのような栄誉ある表彰をしていただき、またこのような盛大な表彰式を上げていただき身に余る光栄でございます。竹川理事長をはじめ諸先輩方、各関係者の皆様、厚く御礼申し上げます。永年勤続者を代表いたしまして一言お礼を申し上げます。

この機会に10年という歳月を振り返ってみました。思い返せば、新卒として竹川病院に入職した私は右も左もわからなく、自信なく働いていたかもしれません。ただ、与えられた職務に精一杯取り組み、そんな中で患者さんの笑顔や「ありがとう」の言葉を頂ける機会が増えていき、働くことの喜びを実感することが出来ました。愛情を持って親身に患者さんに接することが、患者さんの心の満足と身体機能を改善させるだけでなく、働く者自身のやりがいになっているのだと日々感じております。

プライベートでは結婚し、昨年子供も生まれ充実した日々を過ごすことができています。「娘」が生まれたことで「家族」を思う気持ちがより一層強くなりました。ご家族から大事な患者さんを預かっている身として気を引き締めながらこれからも親身な対応を心がけていきたいと思えます。

また、今年度は関連グループではありませんが日本大学板橋病院に3か月間出向させていただきました。健育会だけではなく、日大にとっても前例のない新しい取り組みでありましたが、竹川理事長にご配慮と後押しをいただき、挑戦することができました。

来年度からは副主任の役割を仰せつかり、新しい挑戦への期待に胸を膨らませています。

まだまだ未熟な私ですが、これからは健育会グループの発展とミッション達成にむけて努力を続けることを誓ってお礼の言葉とさせていただきます。

熱川温泉病院 医師 高井泰彦さん



竹川理事長、お忙しい中、永年勤続表彰の場を設けていただき誠にありがとうございます。

平成14年に熱川温泉病院に勤務してはや20年が経ちました。その間、東日本大震災により健育会のみならず日本全体に激震が走りました。その未曾有の危機を竹川理事長の指揮のもと、健育会が一体となり乗り越えることができました。

近年では世界中が新型コロナウイルス禍に見舞われましたが、竹川理事長、田所院長の指揮のもと乗り越えつつあると思えます。

これから先の病院の未来を考えた時、人口減少という避けられない現実を受け入れ、熱川温泉病院、健育会が発展するためには今まで以上の努力が不可欠と思っています。病院が存続し、患者、職員、さらに地域が幸せになるためには医師の指示、働きにかかっているという当たり前の事実を深く噛みしめて、これからの業務に当たらせていただく所存です。

最後に私事で恐縮ですが、休職中の医師招聘など、何かにつけてご配慮いただきありがとうございます。日勤のみの復職ですが、現場を大事にしてできる限りの仕事をし、結果を出す覚悟です。

本日はわたくしたちの表彰の場を与えていただきありがとうございます。簡単ではございますが、感謝の言葉に代えさせていただきます。

竹川理事長、本日はありがとうございました。

ライフケアガーデン熱川 介護福祉士 竹内司さん



本日は、このような場を作っていただき、誠にありがとうございます。永年勤続者を代表いたしましてお礼申し上げます。

私は、平成14年4月11日にライフケアガーデン熱川に介護職として入職しました。その後、ケアマネ、営業、介護課長を兼任し、働かせていただいております。

入職以来、仕事関係の場で、数え切れないほど多くの人たちと出会いました。上司や先輩の方々、同輩や後輩の皆さん、そして関係先の方々。たくさんの人たちから多くのことを学び、気付かされ、社会人としても人としても成長させていただきました。26歳まで定職に就かず、何をやっても途中で投げ出してしまっていた自分をリセットする事が出来ました。

このような素晴らしい環境は、健育会グループ、竹川理事長のおかげと思っております。深く感謝申し上げます。

これからも人との絆を大切に、ワンチームの一員として、仕事に従事する事でライフケアガーデン熱川、健育会グループに少しでも恩返しができるように「目配り、気配り、素早い対応」を意識して精進してまいります。

今後とも、皆様方の尚一層のご指導とご鞭撻をお願い申し上げ、お礼のご挨拶とさせていただきます。



本日はこのような機会を設けて下さりありがとうございます。

理事長先生、並びに職員の皆様に、10年間を振り返り、僥越ながらご報告させていただきます。

10年前、急性期病院を退職後、竹川病院回復期リハビリへ配属となりました。

重症度が高く介助量も多い患者さんのケアは心身共に大変でしたが、関われば関わるほど、できなかったことが出来ていく、表情がでるようになる回復過程は、喜びややりがいにつながり、回復期看護の楽しさを知りました。

主任という役職を頂いてからは、しているADLとできるADLをいかに近づけるか、介護・リハビリ主任と熱く語った事もあり、多職種連携の大事さを学びました。

7年前、ここ大泉学園複合施設の開設にあたり、異動となりました。

新規開設のため、初めてのことが多く、ルールなど決めることが沢山ありました。

ベッド稼働率など数字を意識した病棟運営、また自分が竹川病院で経験した回復期看護の楽しさを新入職のNS達にどう伝えられるだろうと試行錯誤しました。

そして、看護研究や全国学会へ出席する機会も多く頂き、健育会本部の方や系列病院の師長さんたちにお世話になり、組織のつながりを知りました。

そして約3年前、3階老健に異動となりました。

幅広い年齢層の看護師や介護職、セラピストが協働しながら超強化型を維持するために主任として何をすべきか、スタッフに助けられながらやってきました。

現在は役職から離れ、一職員として今までの経験を活かしながら働かせて頂いています

色々あった10年でしたが、一人ではできなかったことばかりで、上司や同僚をはじめたくさんの方々、そして家族に助けられました。

今こうしてこの場に立たせて頂いていることに幸せと感謝の思いでいっぱいです。

これからも、愛情ある親身な関わりを大切に、ご利用者様が光り輝く毎日を送ることが出来るよう尽力させていただきます。

本日はありがとうございました。



表彰者の10年、20年の振り返りの言葉を聞くと、皆さん様々な困難に直面していくなかで、大きく成長し、病院・施設でワンチームとなってその困難を乗り越えてきたのだと感じました。

今年は、健育会グループ創立70周年の年となります。これからも、仕事の達成感、充実感を実感して職員一人一人が輝けるよう、健育会グループは、職員の皆さんが働きやすく、やりがいのある職場環境をより一層整えていく所存です。

表彰者の皆さん、本当におめでとうございました。